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Comment gérer ses Open-badges ?

Les badges sont collectés et conservés dans un « Passeport de badges ».
Pour ouvrir votre passeport, il suffit de créer un compte gratuitement sur la plateforme
https://www.openbadgepassport.com .

Dès qu'un Open-badge vous est attribué, vous recevez un message vous invitant à vous
connecter pour accepter votre nouveau badge numérique.
Vous pouvez exposer les badges que vous avez obtenus, les partager, les afficher, etc. 
Attention : vos badges ne sont utilisables qu’après les avoir acceptés dans votre passeport. 

A quoi servent-ils ?

Pour la personne qui reçoit des Open-badges, le but est de mettre en valeur et reconnaître
des compétences, des savoir-faire, des savoir-être, des capacités, son engagement ou des
talents particuliers, issus de la vie quotidienne et l'éducation informelle.

Ainsi, les Open-badges témoignent de l’expérience et de l’implication de son porteur dans des
projets, des formations, des évènements, ...

Mettre en avant un ou plusieurs Open-badges, c’est l’occasion de valoriser des parcours, et
pour les jeunes, de compléter leur CV, voire leur dossier Parcoursup.

Les Open-badges
De quoi parle-t-on ?

Un Open-badge est un badge numérique, matérialisé par une image, qui comporte des
informations sur : 

 : qui a reçu le badge,
 : qui a délivré le badge, 
 : les savoirs, compétences ou qualités reconnus par ce badge
 : (pas toujours demandées) elles sont la preuve que celui qui reçoit le
badge respecte les critères

le récepteur 
l'émetteur  
les critères 
les preuves 

L’infrastructure du badge garantit que son contenu ne peut être falsifié ; l’identité de son
récepteur est protégée (cryptée), et les données qu'il comportent sont vérifiables.

https://www.openbadgepassport.com/


A la fin de chaque trimestre,
les savoir-faire, 

savoir-être & nouvelles compétences
acquises par les jeunes

pourront donner lieu à la délivrance
d'un ou plusieurs Open-badges.

Tous les jeudis & vendredis, les jeunes

peuvent venir partager, échanger,

débattre, créer et apprendre avec leurs

pairs sur les sujets qui les intéressent.

Félicitations !
Un nouveau badge

numérique vous attend.
Besoin de plus d'information

ou d'aide dans la création du compte Open

Badge Passport : n'hésitez pas à nous

contacter.

J'apprends avec
et par les autres ;
Je partage mes

connaissances et
savoirs faire ...

Une idée, un projet, 
envie de partager , de

découvrir ou d'apprendre
avec ses pairs ...

La conseillère en information jeunesseaccompagne les jeunes dans l'apprentissage de la démarche de développementde projets.

Mon investissement,
mes apprentissages, 

mes connaissances, ...
sont reconnus et valorisés

Vire Normandie

Le "Peer to Peer" est undispositif porté par la
commune de Vire Normandie
au sein de l'établissement
scolaire de votre enfant.

Note aux familles

... une participation
régulière au sein du

"Peer to Peer"*

*en fonction de l'emploi du
temps

Les Open-badges & le Peer To Peer

Espace Info Jeunes de Vire Normandie - Service Jeunesse - Direction de l'éducationVire Normandie



Vire Normandie

Pour demander vos Open Badges, scannez ici :                                                        

Le cadre de la démarche :

La commune de Vire Normandie, par l'intermédiaire de son espace Info
Jeunes, est engagée depuis de nombreuses années auprès de la jeunesse
du territoire, dans le développement de la citoyenneté, de l'engagement et
l'accompagnement aux nouvelles pratiques numériques raisonnées. 

C’est pourquoi, consciente de l'importance qu'il y a valoriser les
apprentissages et compétences issues de l'éducation informelle, la collectivité
a fait le choix de s'inscrire dans la démarche portée par de nombreuses
structures telles que des établissements scolaires, des associations ou
organisations des secteurs de l’éducation et de la formation, de l’insertion
sociale et de l’emploi sur l’ensemble du territoire national et au delà.

C’est donc naturellement que la commune de Vire Normandie a souhaité
rejoindre ce dispositif au service de la construction d’un territoire apprenant :
développer, reconnaître et valoriser les talents des jeunes pour connecter les
acteurs de demain.

badgeuse découpeuse vinyle

Compétences numériques
 Reconnaissance & valorisation  Reconnaissance & valorisation 

Engagement citoyen
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